
ОСЕННЕЕ МЕНЮ

МАЛАЯ ПОСАДСКАЯ 3, +7 (812)  640-16-16

МАЛАЯ ПОСАДСКАЯ 3, +7 (812)  640-16-16

Прейскурант с информацией для потребителя, соответствующий требованиям 
Постановления Правительства РФ от 21.09.2020 N 1515 «Об утверждении Правил оказания услуг 
общественного питания», находится в уголке потребителя. Продукция общественного питания 
и оказываемая услуга соответствует требованиям ГОСТ 30390-2013 «Международный стандарт. 
Услуги общественного питания. Продукция общественного питания, реализуемая населению. 

Общие технические условия».
 

The price list with customer information according to the the requirements Russian government decree 
no 1515 «on validating the rules of public catering services» from 21.09.2020 is on the customer 

information board. Your waiter will bring it on your request. Public catering products
and services provided meet the requirements of GOST 30390-2013 «International Standard. 

Catering services. Public catering products sold to the public. General speci�cation».



 240  790 ) 

КАБАЧКОВАЯ ИКРА   322  320 )

ТЕПЛЫЙ САЛАТ С ГОВЯДИНОЙ  160  290 ) 

КУС КУС С ТЫКВОЙ И ШПИНАТОМ   200  290 )

КОББ САЛАТ С ИМБИРНЫМ СОУСОМ 
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С У П Ы Г О Р Я Ч И Е Б Л Ю Д А

 285  620 ) 

СКУМБРИЯ ГОРЯЧЕГО КОПЧЕНИЯ   330  590 )

ЛАЗАНЬЯ БОЛАНЬЕЗЕ 

СУТОЧНЫЕ ЩИ   350/30  430 )РАМЕН С КУРИЦЕЙ   525  480 )

СОЛЯНКА   340 350 ) ГРИБНАЯ ПОХ ЛЁБКА 360 320 ) 
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 210  420 ) 

МАЛИНОВЫЙ МУСС С К ЛУБНИКОЙ(БЕЗ САХАРА)   120  420 )

ТОПЛЁНЫЙ ЧИЗКЕЙК С БРУСНИКОЙ 

Г О Р Я Ч И Е Б Л Ю Д А Д Е С Е Р Т Ы

 235  650 ) 

ПАТАРА ХИНКАЛИ С КРЕВЕТКАМИ В СОУСЕ ТОМ ЯМ  270  650 )

СВИНАЯ ВЫРЕЗКА С ЦУКИНИ 


